

résidences immobilier

Appartement exceptionnel de 330 M2 situé sur le port de Monaco et surplombant le circuit du Grand Prix de F1. Ce somptueux appartement familial entièrement remodelé par le Studio Hinton a été rénové avec des matériaux de grande qualité et se compose de : une entrée, un grand séjour et salle à manger sur terrasse vue Port, une cuisine équipée, 4 chambres doubles avec salles de bains en suite dont deux avec dressing attenant. La chambre principale dispose d'un "Yoga Studio" avec une vue imprenable sur le port de Monaco. Buanderie, entrée de service, toilette invités, remise et de nombreux ...

Exceptional 330 SQM apartment located on the port of Monaco, overlooking the F1 Grand Prix circuit. This sumptuous family property, fully remodelled by Studio Hinton, has been renovated with high quality materials and features: an entrance hall, a large living and dining room with a terrace overlooking the port, a fully equipped kitchen, 4 double bedrooms with en suite bathrooms, two of which have adjoining dressing rooms. The master bedroom has a 'Yoga Studio' with breathtaking views over the port of Monaco. Laundry room, service entrance, guest toilet, storeroom, and numerous cupboards ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





